



# 辰美小学校が開校

津井、丸山、阿那賀、伊加利小学校を統合した辰美小学校がいよいよ開校します。  
四月七日には始業式が、四月八日には入学式が新しい体育館で行われ、全校生百六十六名が辰美小学校の門をくぐり始めます。

▼完成間近の辰美小学校校舎棟(左)と管理棟



辰美小学校住所：南あわじ市津井2285番地4  
電話：0799-37-3211 FAX：0799-37-3212

## 辰美小学校の概要

津井に開校した辰美小学校は、産業文化センターに隣接した高台にあり、二階建ての校舎です。  
校舎棟には教室・図書室・音楽室などがあり、渡り廊下で連結している管理棟には職員室や多目的室などが設けられています。また、校舎に並び屋内運動場とプールも整備されています。

- 管理棟 582㎡
- 校舎棟 1,871㎡
- 屋内運動場999㎡(バレーボールコート2面)
- プール 370㎡(25m6コース)
- グラウンド 約10,000㎡
- 児童数(3月見込み) 166名

## スクールバスで通学

小学校から遠い丸山、阿那賀、伊加利地区の児童はスクールバスで通学することになり、三月十五日と十八日にはバス通学の登校練習が行われました。バスは五台が用意され、午前七時四十分から各地区の指定された停留所を巡り、午前八時十分には学校へ到着します。

▼職員室となる部屋を見学する児童



練習初日はバス通学をする児童ら約百人がスムーズに分

▼バス通学の登校練習をする新1年生



乗し、予定時刻通り学校に到着しました。また、三月十五日は校舎内の見学会もあわせて行われ、四校の児童と新一年生の計約二百人が先生とともに、新校舎の良さを肌で感じていました。

津井小学校5年  
きょうすけ  
**原田 京典君**

辰美小学校からの景色がすごく良くて気持ちよかったです。  
4月からはクラスメイトも増えるので楽しみです。きれいな教室と体育館、広いグラウンドで勉強と運動を頑張りたい。

## 統合への経緯

四小学校統合への機運が高まった一つとして少子化があげられます。阿那賀・伊加利小学校では複式学級による授業が行われていたほか、他校においても児童数の減少が著しく表れていました。

また、昭和四十二年に建てられた津井小学校の老朽化が

進み、建て替えが急がれていたこともあり、四校の統合が浮上いたしました。

平成十四年九月には四校区の区長やPTA、学識経験者、四小学校長で構成される辰美小学校建設委員会が置かれ、住民と学校の意見・要望を合わせた学校建設が進められました。

## 卒業生からの贈り物

統合される四校の小学校を卒業する六年生四十一名が、開校する辰美小学校に通う子らに地区の特色を知ってもらおうと、三月十五日、うず潮や温泉、魚彩館など地区の自慢できるものを描いた瓦を、通学路沿いの花壇に飾り付けをしました。

▼プールと体育館



▼新しい学校に感動する児童たち



井地区の花づくりグループ「あじさい」のみなさんによる手づくりで四季の花が咲いています。

この日、六年生は新しい学校を目の前に在校生への思いを込めた絵瓦と、卒業記念に制作した自分の手形瓦を、菜の花が咲いた花壇に一つずつ丁寧に飾っていました。  
阿那賀小学校六年の大川恵実さんは「在校生に見てもらい、地元の良さを知ってほしい」と話していました。

▼絵瓦を飾る六年生



## 平成17年3月末に歴史を閉じる4校



▲丸山小学校(阿那賀小学校丸山分校を廃止し昭和38年10月に創立され、平成5年10月現在地に移転)



▲津井小学校(明治7年9月に隆泉寺で創立し、明治37年2月に現在地へ移転)



▲伊加利小学校(明治7年7月に西山校として創立、昭和22年4月に伊加利小学校に改称)



▲阿那賀小学校(明治7年7月に春日寺で阿那賀校が創立され、昭和22年4月阿那賀小学校に改称)